



Communication de février 2022

COVID-19 : Le protocole sanitaire mis en place depuis la première semaine a été observé tout au long de ce mois de janvier & les cas positifs se succèdent chaque jour.

Quotidiennement, nous nous organisons pour tenter de rendre cela le moins complexe pour les familles malgré les contraintes sanitaires et les pénuries de remplaçants.

Anniversaires des élèves : nous fêterons le lundi 28 février 2022 les anniversaires des élèves nés au mois de février. Sur le site vous retrouverez les anniversaires des mois précédents.

Séances de natation et test aquatique : A ce jour je n'ai pas connaissance de la date de reprise des séances de natation pour les CE2, CM1 et CM2. Nous vous proposons de prévoir les sacs de piscine pour la séance du lundi de la reprise le 21 février. En effet des annonces seront peut-être faites en fin de vacances. N'ayant eu que très peu de séances, il est possible que nous réduisions le nombre de séances pour les élèves de GS CP et CE1. On vous communiquera cela au plus vite.

Inscriptions 6èmes : Le 6 janvier, des collégiens, anciens élèves de Saint-Jean, sont venus présenter Saint-Paul & la 6ème à leurs camarades de CM2. Depuis, les familles ont pris rdv pour inscrire leurs enfants à St Paul.

Si vous ne l'avez pas encore fait et souhaitez inscrire à St Paul, merci de vous inscrire rapidement sur le site de l'établissement www.ecbruz-sterblon.org.

Visite des cuisines de l'école : Du lundi 21 février au lundi 28 février, chaque jour en fin de journée les élèves d'une classe visiteront avec M. Eon , responsable SODEXO, les lieux où sont confectionnés les repas.

Vacances de ce vendredi 4 février au lundi 21 février (jour de la reprise).